

NOTA DE PRENSA

Aldeavieja, entidad de Santa María del Cubillo (Ávila), a 7 de septiembre de 2019.

La Asociación de Vecinos Don Miguel de Unamuno quiere denunciar públicamente la negativa del señor alcalde de Santa María del Cubillo a colgar en el balcón del Ayuntamiento una pancarta contra la violencia de género, durante las fiestas patronales de Aldeavieja, entidad capital de dicho municipio. Creemos que ningún cargo público ni ninguna agrupación política debe sustraerse a la denuncia de esta lacra social que ha costado la vida a 40 mujeres en lo que va de año (datos a 19 de agosto), y que la actitud del regidor supone un desprecio intolerable hacia las víctimas y mirar hacia otro lado frente al problema que las causa. La excusa dada por esta autoridad —que el espacio ya está ocupado por la enseña nacional—, nos parece ridícula, por cuanto en el balcón existe espacio suficiente para ambos símbolos.

Queremos también dejar constancia que los vecinos de Santa María del Cubillo, al igual que millones de ciudadanos de toda España, condenamos sin reservas la violencia machista y que, en este asunto particular, el gesto del alcalde no representa en ningún caso el sentir de la inmensa mayoría de los habitantes del municipio.

Finalmente, abogamos porque los medios de comunicación, garantes del debate público, soliciten del alcalde una explicación real de las razones que le han llevado a su negativa.

Santa María del Cubillo (Ávila, 317 habitantes) es municipio integrado por las entidades locales de Aldeavieja y Blascoeles.

Teléfono del Ayuntamiento: 920204149

Teléfonos de la Asociación de Vecinos: 655 83 87 99 o 661528155

Teléfono de concejales de la oposición a través de los cuales se tramitó la solicitud: 652400191 (si no se lograse contactar se ruega comunicar por WhatsApp)

(ESPACIO ALTERNATIVO DONDE LOS VECINOS COLOCAN EL CARTEL EN FIESTAS)

